
Bericht des Vorstandes für das Berichtsjahr 2017/18 

 

Im vergangen Jahr traf sich der erweiterte der Vorstand des Jugendforum 14 Mal. 

 Dabei wurden folgende Themen behandelt: 

1. Erstellung eines Aufgabenplans zu den verschiedenen Vorstandsämtern 
2. Konzeption des Jugendplatzes 
3. Vorbereitung zu Treffen mit der Gemeinde um die Vorhaben zum Jugendplatz zu 

besprechen. Dabei wurde die Ergebnisse von Umfragen bei den Jugendlichen einbezogen:  
a) Verlegung des Soccerfeldes von der Feldstraße auf den Jugendplatz,  
b) Planung von Chill-out-Areas, 
c) Planung zur Renovierung des Basketballfeldes, 
d) Planierung der Gesamtfläche des Jugendplatzes. 

Der Jugendplatz soll fortschreitend auch über die nächsten Jahre ergänzt und erweitert 
werden. Die Jugendlichen sollen in die einzelnen Schritte mit eingezogen werden und so 
Demokratie erleben, aber auch selbst mitarbeiten.  

4. Aktion Müllsammeln auf den Jugendplatz 
5. Vorbereitung der Teilnahme am Tag der Offenen Tür der Eichwaldschule mit der Absicht dort 

das Konzept Jugendplatz vorzustellen und über die Gestaltung abstimmen zu lassen, bzw. 
Vorschläge und Ideen der Jugendlichen zu sammeln. 

6. Vorbereitung der Jugendversammlung. Auch hier ging es um die Abstimmung und das 
Sammeln von Ideen und Vorschlägen. 

7. Vorbereitung der Jahreshauptversammlung 
8. Ausarbeitung einer Eintrittserklärung 
9. Öffentlichkeitsarbeit und Mitgliedergewinnung 
10. Erstellung einer Homepage 

Durchgeführt wurden folgende Veranstaltungen: 

1. Vorstellung Jugendplatz am Tag der Offenen Tür in der Eichwaldschule und Abstimmung für 
eine Prioritätenliste 

2. Müllsammelaktion 
3. Jugendversammlung. Das Konzept des Jugendplatzes wurde vorgestellt, erläutert und 

diskutiert. Ideen und Wünsche wurden gesammelt. Es waren 21 Personen anwesend, deren 
Wünsche in die Fortschreibung des Jugendplatzes aufgenommen werden. 

4. Mehrere Treffen mit der Gemeinde zum Informationsaustausch 
5. Teilnahme an der Sitzung des Vereinsrings 

Der Vorstand wünscht sich, dass sich die Jugend stärker in die Gestaltung des Jugendplatzes 
einbringt.  

Derzeitiger Stand zum Jugendplatz: 
Die Gemeinde hat für den Umzug des Soccercourts die Aufträge für Tiefbau und generell Ab-/Aufbau, 
Rasenverlegung usw. vergeben. 



Die Firma „Hessische Sportstätten“ hat letzte Woche die Banden, Tore usw. am alten Standort 
abgebaut. 
Den Auftrag für Tiefbau am neuen Standort hat die Firma Aulbach aus Aschaffenburg. Wir hoffen, 
dass die nächste Woche dann mit dem Tiefbau anfangen. 
Danach kommt dann wieder Hessische Sportstätten und baut Banden und Tore wieder auf. Der Court 
bekommt einen neuen Rasen und neue Netze. 
 
Die Erdhaufen, die noch auf dem Platz gelagert wurden, sind mittlerweile abgeholt. 
 
Die Gemeinde ist momentan auch noch am schauen, ob es evtl. einen anderen Standort auf dem 
Gelände gibt in Richtung GLS ist ja das verpachtete Gelände. 
Hauptsächlich soll mit dem Standortwechsel Problemen mit Anwohnern der Feldstraße aus dem Weg 
gegangen werden, da der Court dann weiter weg von der Wohnbebauung steht. 
In den nächsten Tagen werden Angebote von Sitzgruppen/-bänken den Jugendlichen zur 
Abstimmung zugehen. Desweiteren erfolgt die Aufstellung von Abfallkörben. 
 
Im folgenden Geschäftsjahr werden wir uns weiterhin mit der Gestaltung des Jugendplatzes, der 
Einbindung von Jugendlichen in unsere Arbeit und der Gewinnung von Mitgliedern beschäftigen. Wir 
wollen Demokratie leben. 

Zudem wollen wir verschiedene Anstalten planen, wie z.B. ein (Brett-)Spielenachmittag, einen 
Basketball-/Federballtreff mit Grillen 


